



Principaux résultats

De 2015 à 2017, le Canada a travaillé avec le Programme alimentaire mondial et le ministère de l'Agriculture de Cuba pour accroître la sécurité alimentaire des groupes vulnérables. Cela a aidé 2 224 petits agriculteurs dans les provinces de Guantanamo et de Matanzas à augmenter de 20 % la production de haricots. Cette production agricole contribue aux systèmes nationaux de distribution d'aliments qui fournissent des aliments nutritifs aux populations vulnérables, y compris les jeunes enfants et les personnes âgées.

En 2016-2017, le Canada a créé le premier laboratoire d'énergie renouvelable dans un centre de formation du ministère de l'Énergie et des Mines de Cuba. Ce projet était dirigé par l'Institut de technologie du Nord de l'Alberta. En cinq ans, ce projet a permis de former 5 525 travailleurs dans des domaines tels que :

- l'énergie photovoltaïque;
- le génie électrique;
- le montage de tuyaux;
- le montage de conduites de vapeur et autres métiers.

La formation en matière d'égalité des genres a été dispensée à 1 612 employés du ministère de l'Énergie et des Mines. De plus, six centres d'apprentissage ministériels ont mis en place des plans d'action pour l'égalité des genres, et 72 femmes ont obtenu un diplôme dans des métiers non traditionnels et dans le secteur de la technologie.

En 2016-2017, un partenariat entre Affaires mondiales Canada et Cowater International Inc. a conduit à la conception et à la mise en œuvre de sept nouveaux programmes de formation d'une semaine pour les vérificateurs cubains dans le cadre du système de vérification national. La formation comportait des cours sur la vérification en matière de genre, la conformité, le rendement et l'approvisionnement. Cette initiative a contribué à renforcer le système de gestion des finances publiques de Cuba et à en améliorer la transparence. L'initiative a fourni le logiciel et le matériel nécessaires pour aider Cuba à renforcer et à moderniser sa fonction de vérification.